

Vorlage Nr. 14-O-02-0022 Az.: 02/006764/

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 12. November 2014

Fahrradstraße Goebenstraße - Bertramstraße

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, die Planung, für die im Ausschuss bereits beschlossene **Fahrradstraße** Goebenstraße - Bertramstraße zügig voranzutreiben. Eine baldige Realisierung würde für die wachsende Bedeutung des Radverkehrs in Wiesbaden ein positives Zeichen setzen.

Begründung:

Gerade diese immer stärker genutzte Radverkehrsverbindung, aus den westlichen Stadtbezirken ins Zentrum, ließe sich mit einfachen Mitteln herstellen und Beispiele aus anderen Städten beweisen, dass Fahrradstraßen funktionieren und kein Teufelswerk sind. Beispiel: Goethestraße in Frankfurt.

Protokollnotiz Nr. 0104

Der Antrag wird zurückgezogen.

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Bischoff Ortsvorsteher